

Pressemitteilung

Ortsverband der GRÜNEN Eurasburg wählt neuen Vorstand

Der OV Eurasburg von BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN hatte am vergangenen Donnerstag, den 20.1.2022, ins Gasthaus zur Mühle in Beuerberg zur Mitgliederversammlung geladen.

Für die turnusgemäße Neuwahl des Vorstandes fand das Treffen als Präsenzveranstaltung statt, unter strikter Einhaltung der Corona-Bedingungen.

Die Tagesordnungspunkte waren wie folgt:

- Rechenschaftsbericht des amtierenden Vorstandes:
Der Vorstand wurde einstimmig entlastet
- Diskussion zur zukünftigen Zusammensetzung des Vorstandes
Beschuß, daß der Vorstand zukünftig aus 6 Mitgliedern bestehen soll
- Neuwahl des Vorstandes:
Zum neuen Vorstand, jetzt bestehend aus 6 Mitgliedern, wurden folgende Personen gewählt:
Sprecherin: Anke Müllejans
Sprecher: Boris Kopetz
Schriftführerin: Christiane Fußy
Beisitzer: Alexandra Müller, Sebastian Eigenbrod, Franz Epp

Der Vorstand freut sich auf die zukünftige Zusammenarbeit und plant regelmäßige Stammtische, zu denen auch interessierte Nichtmitglieder eingeladen werden.

Die zukünftigen Termine werden wir jeweils rechtzeitig der Presse mitteilen.

Anke Müllejans
Sprecherin